

### KEIN MALEN NACH ZAHLEN

**ESSLINGEN** | Was gab es nicht schon alles: After-Work-Clubbing, After-Work-Dining, After-Work-Kino, ja sogar After-Work-Chillen. Wobei vor allem bei Letzterem der Sinn fehlte. Jetzt gibt es endlich etwas, das die Kreativität des Einzelnen herausfordert: das After-Work-Malen. Jeden ersten Donnerstag im Monat kann man beim ARTTRA'Jam im historischen Pferdestall in der Martinstraße 27/1 (ehemaliger Irish Pub), gegen eine Gebühr von 15 Euro (inklusive „Künstlermahl“ und Material) gemalt werden, was das Zeug hält. Das nächste Date wäre demzufolge der 05. Oktober. Los geht es um 19.00 Uhr und Infofreaks finden alles Weitere unter [www.arttra.de](http://www.arttra.de). (*yil*)